

Communiqué de presse – Payerne, le 28 mars 2024

## swiss aeropole poursuit son développement en 2023 : le parc technologique compte désormais 37 entreprises et Payerne Airport affiche une croissance de 26%

---

Si les années se suivent et apportent leur lot de changements, la passion pour l'objectif principal de swiss aeropole reste entière : développer durablement le site et y créer des emplois en lien avec l'aérospatial et les industries connexes, en particulier la mobilité et l'énergie. A ce titre, 2023 a été une autre année riche en activités qui se sont traduites, entre autres, par l'arrivée de 7 nouvelles sociétés, ce qui porte à 37 le nombre d'entreprises installées dans le parc technologique. Cette concentration de compétences et de ressources multiplie les collaborations et accélère le développement de produits et de services innovants. De nombreuses sociétés résidentes illustrent le potentiel du site et rayonnent au-delà de nos frontières.

Ainsi, Destinus a lancé la construction d'un site de test dédiés aux technologies de l'hydrogène, dont la mise en service est prévue cette année. En plus de servir à ses propres recherches, ces installations seront aussi utilisées dans le cadre de collaborations industrielles et académiques.

Le groupe de sociétés actives dans les drones s'est élargi, avec l'arrivée d'entreprises attirées notamment par la possibilité de tester leurs prototypes dans les grands espaces disponibles. Aux côtés des entreprises technologiques innovantes, des sociétés de services dotées de spécialistes s'occupent, par exemple, des autorisations nécessaires pour certains types de vols ou des aspects juridiques.

Le bâtiment Payerne Airport fête ses 5 ans le 29 mars de cette année. Il est à la fois le lieu de travail animé d'une communauté grandissante avec de nombreux événements et un lieu de passage fort apprécié par les voyageurs et les équipages des avions d'affaires. L'augmentation du nombre de mouvements à 1'856 (+26% depuis 2022) est le fruit d'un travail de qualité et de la réputation grandissante de Payerne Airport auprès des acteurs de l'économie régionale. Plusieurs projets d'amélioration ont été lancés et d'autres menés à bien, comme la gestion des approches et départs ou le dégivrage d'avions avec notre partenaire Speedwings. Le projet d'adaptation des horaires d'ouverture civils, une condition impérative pour l'implantation de certaines entreprises aéronautiques, n'a hélas pas progressé au rythme souhaité, malgré le fort soutien des autorités cantonales et régionales. Un aboutissement de la procédure cette année semble toutefois réaliste pour une entrée en vigueur en 2025.

Les progrès importants réalisés en 2023 confirment la stratégie de développement de swiss aeropole, qui met les conditions en place pour accueillir des implantations créatrices d'emplois sur ce site unique en Suisse. C'est donc fidèles à la devise « utiliser le ciel pour faire vivre le sol » que swiss aeropole et ses partenaires continuent d'avancer la main dans la main pour faire de ce rêve une réalité.

**Contact :** Massimo Fiorin, Managing Director, 079 539 73 60, [massimo.fiorin@swissaeropole.com](mailto:massimo.fiorin@swissaeropole.com)

[swiss aeropole](#) développe le premier parc technologique en Suisse dédié à l'industrie aérospatiale et est responsable de l'exploitation civile de l'aéroport de Payerne.